SAMSTAG, 20. JUNI 2009 NUMMER 139

Den Botanischen Garten hegen und pflegen

Jubiläum Förderverein feiert 20-jähriges Bestehen. Fest am Sonntag

Ulm | AZ | Am Sonntag, 21. Juni, gibt es ab 14 Uhr ein Sommerfest im Botanischen Garten der Uni Ulm. Zu feiern gibt es auch ein Jubiläum: Der Förderverein Freunde des Botanischen Gartens besteht seit 20 Jahren. Heute hat er über 500 Mitglieder. Allein in den ersten fünf Monaten sind 20 neue dazu gekommen.

Gegründet wurde der Förderverein im April 1989 von Prof. Dr. F.

Stichwort

Der Botanische Garten Ulm ist einer der jüngsten und mit 28 Hektar Freifläche einer der größten in Deutschland. Er hat zurzeit circa 5500 Arten von lebenden Pflanzen in Kultur. Mit der Präsentation seiner Pflanzensammlungen in den Gewächshäusern und im Freiland sowie durch Führungen und Vorträge leistet die Einrichtung einen wichtigen Beitrag zur Umweltbildung, nicht zuletzt auch durch das Angebot eines erlebnisorientierten Lernens für Schüler und Jugendliche im Grünen Klassenzimmer.

Weberling, Stadtrat Herbert Dörfler und elf weiteren engagierten Ulmer Bürgern. Der Verein hat sich in seiner Satzung "der kontinuierlichen Förderung des Botanischen Gartens sowohl im ideellen als auch im materiellen Bereich" verschrieben, und er tut dies durch vielfältiges ehrenamtliches Engagement seiner Mitglieder, das Sammeln von Spenden und die finanzielle Unterstützung vieler Projekte. So konnte der Verein mit den Spenden in den vergangenen 20 Jahren den Ausbau des Botanischen Gartens kräftig unterstützen. Als neues Projekt steht ein Farntal auf dem Plan, das bis zum Jahr 2014, also zum 25-jährigen Bestehen des Vereins, fertig sein

Das umfangreiche und vielfältige Jahresprogramm des Botanischen Gartens wird vom Verein mitgestaltet und mitfinanziert. Ausstellungen, Broschüren und Faltblätter werden bezuschusst. Fast ein Viertel der Vereinsmitglieder sind (in ganz unterschiedlichen Gruppen) ehrenamtlich im Botanischen Garten tätig und leisten im Jahr etwa 1700 Arbeitsstunden.



Der Botanische Garten in Ulm zählt zu den größten in Deutschland. Der Förderverein feiert heuer sein 20-jähriges Bestehen.